



Visita de Alito Moreno a Michoacán fortalece el compromiso priista con la población: Hernández Peña



Morelia, Michoacán; 29 de mayo de 2024.-La visita del dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro Moreno Cárdenas a Michoacán, refuerza el compromiso del partido con la población michoacana para mejorar las condiciones de vida de todas y todos, así como para velar por su bienestar y trabajar juntos por un desarrollo real del estado, así lo declaró el diputado local del PRI, Jesús Hernández Peña.

Lo anterior aseguró, debido a que en el contexto de la actual situación nacional, el PRI se sigue consolidando como un partido fuerte y con entera convicción para cambiar la realidad en la que MORENA ha sumido en la desgracia al país y en especial a la ciudadanía michoacana a quienes el presidente Andrés Manuel López Obrador abandonó durante todo su mandato.

<https://www.alorre.com/post/visita-de-alito-moreno-a-michoac%C3%A1n-fortalece-el-compromiso-priista-con-la-poblaci%C3%B3n-hern%C3%A1ndez-pe%C3%B1a>